



« Confiance, il t'appelle »

La page d'évangile que vous venez d'entendre est comme une séquence de film où se rencontrent trois acteurs : l'aveugle, la foule et le Christ.

L'aveugle : un homme assis au bord du chemin dans la position passive de celui qui subit la défaite de sa vie. Il entend une foule agitée : on lui dit que ce sont des gens qui accompagnent Jésus. Il semble avoir entendu parler des miracles de Jésus, car aussitôt, il s'agite et se met à implorer. Sera-t-il accueilli? Est-il vrai que Jésus ne se laisse pas conduire par les préjugés des scribes et des pharisiens? Jésus le fait approcher : tout de suite il bondit en abandonnant sa seule possession : son manteau il n'a plus besoin de cette protection, car déjà il croit à sa libération. Avant même de retrouver la vue, il est déjà prêt à s'engager à la suite de Jésus. Et il ne sera pas déçu.

La foule : la foule manifeste la présence de Jésus. On le suit sans doute pour différentes raisons : par curiosité, par recherche de sensations, par reconnaissance pour un miracle déjà vécu ou par s'engager à sa suite. Quand Jésus appelle l'aveugle, la foule devient une communauté d'accompagnement... elle devient le moyen de la rencontre entre Bartimée et Jésus.

Le Christ : Jésus accueille sans condition. Son objectif consiste à redonner à chaque personne sa dignité humaine. Aujourd'hui on constate que Jésus marche à la tête de la communauté. Il avance au rythme des plus faibles : on dit que dans l'armée pour éviter la dispersion des troupes, on fait toujours marcher les plus faibles en avant. Voilà la méthode Jésus. Tout en marchant, il instruit ses disciples, il accueille les nouveaux arrivés, il guérit, il invite à sa suite. Il ne rejette et ne condamne personne.

Jésus enseigne trois façons d'alléger un fardeau : la première, c'est simplement de s'en débarrasser, la deuxième, c'est de s'entraîner à vivre avec ce fardeau de sorte que sans diminuer de poids, il devient moins pénible à supporter, et la troisième, c'est de trouver quelqu'un qui nous aide à le porter. C'est ainsi qu'il offre une force intérieure nouvelle : son Esprit-Saint, lequel devient une nouvelle source d'énergie qui nous aide à surmonter l'obstacle avec plus d'aisance. Le Seigneur met sur notre chemin des personnes qui nous soutiennent, qui nous conseillent, qui nous réconfortent... ce qui rend le fardeau plus léger, car nous ne le portons plus seul.

Quelle place laissons-nous à ceux qui se joignent à nous? Quelle place laissons-nous aux nouvelles initiatives? Imposons-nous le silence et le statu quo? Croyons-nous qu'il puisse se faire du bien autrement que par nos vieilles méthodes? Croyons-nous qu'il puisse se faire du bien au nom de Jésus ailleurs que nos entreprises à nous? Croyons-nous que nous n'ayons pas à toujours porter la responsabilité de tout ce qui se vit autour de nous?

Gilles Baril, prêtre



Saint François d'Assise

Le connaissez-vous?
Voulez-vous le découvrir davantage?
Tout un bonhomme!

Bienvenue à une intéressante conférence de
PIERRE CHARLAND, ofm
Responsable des Franciscains du Canada

Jeudi, le 7 novembre 2024, à 19 h
Église Saint-François-d'Assise
700, rue Georges-Bizet, Montréal / 514-353-2620



MAGASIN-SOLIDAIRE DE NOËL 2024

MERCIER-EST ST-FRANÇOIS D'ASSISE

INSCRIPTION POUR RÉSIDENTS DU H1L H1K

29 OCTOBRE, 5 et 13 NOVEMBRE 2024 / 13h à 16h

Lieu : 750 Georges-Bizet (sous-sol de l'église)



Documents requis pour inscriptions :

- Preuves de faibles revenus et d'adresse
- Carte d'assurance maladie des enfants

INFO : Marcelle Martineau, 514-353-2620, poste 210

Sont entrée-e-s dans la Maison du Père

Qu'elles-ils reposent dans la Paix du Seigneur / Sympathies aux familles!



Nicole Pépin, 74 ans, Montréal (SC)
 Robert Gohier, 83 ans, rue Lafontaine (SFA)
 Suzanne Renaud, 87 ans (autrefois de (SC)
 Edgar Normand, 85 ans, rue Lepailleur (SFA)
 Éva Girard, 86 ans, rue Sabatier (SFA)
 Doris Lepage, 79 ans, rue Mousseau (SC)
 Madeleine Giroux, 95 ans, rue Hochelaga (SFA)
 Roland Bouchard, 77 ans, rue Hochelaga (SC)

Bienvenue à la célébration de l'eucharistie!

SAMEDI 26 octobre :	Temps ordinaire	Vert
<u>MESSES DOMINICALES</u>		
16h00 Ste-Claire	Remerciements à la Providence	Jacques Fortier
16h30 St-François-d'A.	Jean-Baptiste Drapeau, prêtre	Communauté SFA
	Micheline St-Martin	Parents et amis
16h30 Ste-Louise-de-M.	Pasquale Pennestri (14 ^e ann.)	Son fils Dominique
DIMANCHE 27 oct. :	30^e dimanche du temps ordinaire	Vert
9h30 Ste-Claire	Jean-Guy Deschamps	Parents et amis
	André Landriault	Son épouse
11h00 St-François-d'A.	Robert Gohier	Thérèse et Jacqueline
	Albert Larose	Sa fille Lisette
	Action de grâce	M. et Mme Juan David Ancion
11h00 Ste-Louise-de-M	Berthe Longpré	Fernand Longpré
LUNDI 28 octobre :	Saints Simon et Jude, apôtres	Rouge
16h30 St-François-d'A.	Jean-Guy Deschamps	Parents et amis
MARDI 29 octobre :	Temps ordinaire	Vert
16h30 St-François-d'A.	Rosaire Lévesque	Parents et amis
MERCREDI 30 oct. :	Temps ordinaire	Vert
9h00 Ste-Claire	Chantal Jutras	Une amie
16h30 Ste-Louise-de-M	Jacques Beaulieu	Parents et amis
JEUDI 31 octobre :	Temps ordinaire	Vert
9h00 Ste-Claire	Vivants et défunts: Famille Franceski	Marie-Christine
VENDREDI 1^{er} nov. :	Tous les Saints et Saintes	Blanc
9h00 Ste-Claire	Amis et connaissances : Famille Rico Desjeunes	M-C
SAMEDI 2 novembre :	Commémoration de tous les fidèles défunts	Blanc
<u>MESSES DOMINICALES</u>		
16h00 Ste-Claire	Familles Lamonde et Lefebvre	Ses enfants
	Rober Lefebvre	La famille
16h30 St-François-d'A.	Micheline St-Martin	Parents et amis
16h30 Ste-Louise-de-M.	M. et Mme Lunis Duplessis, Anthony et Maillet	Soeurette Duplessis
DIMANCHE 3 nov. :	31^e dimanche du temps ordinaire	Vert
9h30 Ste-Claire	Julien Bouchard (8 ^e ann.)	Denise et les enfants
11h00 St-François-d'A.	Cécile Beaugard	Parents et amis
	Blandine Gemme	Parents et amis
	Edgar Normand	Gaston Leblanc
	Maurice Mbwiti	Famille Mbwiti
11h00 Ste-Louise-de-M	Philiat Poulard	Famille Philiat Poulard



DEUX EXPOSITIONS À LA MAISON DE LA CULTURE MERCIER :

*du 7 septembre au 3 novembre :

des artistes locaux peignent notre quartier

*du 14 septembre au 17 novembre :

« La traversée d'une communauté au fil des saisons »